
Compte-rendu réunion du 15 novembre 2023

• Démission : Nous prenons acte de la démission du vice-président 
Francis Alanche. Il est dommage que celle-ci intervienne suite à un 
malentendu entretenu par une personne malveillante pour notre 
association.

• Carnet de prélèvement : Notre demande d’instaurer une carnet de 
prélèvement obligatoire sur la Dourbie a été refusée par les Services de 
l’Etat. L’argument opposé est que ce genre de carnet ne s’applique 
qu’aux migrateurs.

• Pesquié à Creissels : Une inauguration a eu lieu suite aux travaux de 
restauration de ce site. La municipalité de Creissels nous sollicite, via 
l’Ecole de pêche pour un aménagement pédagogique. Son but : recréer 
un écosystème de la truite et en faire un parcours pédagogique. Un 
aménagement a été fait avec la création d’un frayère, de caches à 
poissons, caches à insectes aquatiques (larves), bouturage sur les 
berges, etc… un aménagement sera fait ultérieurement sur l’ensemble 
du ruisseau de Cabrières, autrement appelé ruisseau des Cascades.

• Collectif Dourbie : Un compte-rendu est fait de la dernière réunion 
des membres du Collectif. Il a été question du devenir de ce collectif 
ainsi que de l’enjeu la privatisation des berges et des droits de pêche.

• Demande LFI : Le parti La France Insoumise nous a contacté par mail 
afin de participer à une réflexion sur l’eau et le devenir des rivières. 
Etant statutairement apolitique, nous ne donnons pas suite.


